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◆ スポ健で３年間を過ごして 

スポ健の 3 年生は他の普通クラスとは違い、クラス替えがないので

みんな仲が良かったです。部活動は皆、運動部に所属しています。 

3年間の部活動では、辛いことが沢山あったと思います。 

 文化祭では、1年生と 2年生の時、門作りをしました。3年生では、

タピオカジュースを作り、すぐに完売し、大成功でした。 

 体育祭の長縄跳びでは、毎年優勝することができました。 

今、思い返せば、辛い思い出も楽しい思い出となっています。 

（3年 6組広報委員） 

 

 

◆ 野外活動に参加して 

 4 泊 5 日という長いようで短い期間でしたが、スキー実習を通して普

段では経験できない事をたくさん経験することが出来ましたし、クラスの

1人1人が5分前行動等責任を持って出来ていました。途中で体調が悪

くなってしまった人もいましたが、大きな怪我もなく無事に全員で戻って

これたので、良かったです。 

 また、スキー実習を通して、楽しかったという声もあり、より深くクラス

の絆が深まったような気がしました。 

 今回のスキーで得た内容を忘れずに、今後も生活したいです。 

（1年７組広報委員） 

 

 

 

◆ ロードレース大会でも大活躍！ 

 

 

 

個人成績                                    

順位 男子の部 女子の部 

１ 1－4 鈴木 ニムラ 1－7 西海 花 

２ 1－7 望月 祐 2－7 高萩 美穂 

３ 2－1 小松 翔 2－7 根本 夏帆 

４ 2－7 金盛 陽平 1－7 桝田 まこ 

５ 1－3 竹石 佳泰 2－7 篠塚 千明希 

６ 2－4 眞田 直樹 2－7 遠藤 あすか 

７ 1－6 武士田 智直 1－7 正木 弥桜 

８ 2－7 大貫 友也 2－7 伊藤 佳奈子 

９ 1－7 戸塚 康裕 1－7 駒﨑 ひな 

10 2－7 内藤 将 1－7 小嶋 さな 

クラス順位                                  

順位 男子 女子 男女総合 

１位 １年７組 ２年７組 １年７組 

２位 ２年７組 １年７組 ２年７組 

３位 １年１組 ２年２組 １年６組 
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◆ロードレース大会に参加して 

 私はあまり走ることが好きではないのですが、高校生活最後

のロードレース大会ということもあり体育の長距離の練習の時か

ら力を入れてとても頑張りました。本番ではその成果が発揮さ

れ、昨年より順位がとても上がりました。クラスの友達もスタート

からゴールまで一生懸命走っていました。多くの人が今までの努

力を発揮して、良い結果を残すことが出来ました。１人１人がより

上位にという意識を持って今年のロードレース大会に取り組んだ 

結果、２年６組はクラス順位４位という素晴らしい結果を得られま

した。今回のロードレース大会を通して、これからの行事もクラス１ 

丸となって頑張っていきたいです。 

（２年６組広報委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆流南で 1年を過ごして・・・  

 人生 1度きりの高校生活を流南で過ごし、様々なことが学べま

した。球技祭や文化祭、ロードレース大会など、その行事が終わる

度に「この学校に来てよかった」と思える程、楽しかったです。 

 どの学級にもそれぞれの個性があり、その中でも個性が強い

のは６組ですかね・・・。 

高校受験を終え、不安と期待でいっぱいだった私たちも、今は

不安なんて一切ないくらい楽しんでます！！ちなみに 6 組では

委員長と副委員長が企画してくれた学級レクをしました。実は仲

が良いのでは・・・ 

来年はクラス替えもありばらばらになってしまいますが、今、こ

の時を大切にし、1 年生１同、楽しくすごしていきます。 

（1年６組広報委員） 

 

 

 

 

 

 
昨年より、広報委員会で

は、部活動特集号を発行

することにしました。たく

さんの部活動を紹介したいと思います。今号はバドミントン部です。

 私達、バドミントン部は男子８人、女子１６人、マネージャー１人の計２５人で活
動しています。２人の顧問の先生のご指導のもと、県大会を目標に、日々の練習に

取り組んでいます。高校からバドミントンを始めた人がほとんどですが、ベスト１６

に入るなど、コート数が限られた中、一生懸命頑張っています。合同練習や練習試

合に積極的に力を入れています。練習メニューも男女関係なく一緒に行い、お互い

を高め合っています。平日は月曜日・木曜日に練習を行っています。休日は土曜だ

けですが、基礎や体力づくりに力を入れています。経験者だけでなく、初心者の方

も歓迎しています。興味のある方は、是非、見学に来て下さい。 

（３年５組 広報委員） 
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